

感触遊び

布・泥んこ・氷・色水など、様々な素材を組み合わせるうちに偶然できたおいしそうなお汁やごはん。見立てる面白さや毎日様々な感触に触れるうちに気づく新たな発見を楽しんでいます。

泡の感触が気持ちいい。手の平で触れたり「アイスクリーム！」と見立てたりして楽しんでいました。



柔らかい布の上に乗ったり引っ張ったりと、自由に変化する布遊びも楽しんでいます。

七夕飾り作り【さくら】

子どもたちの様子に合わせて、のり遊びや手指遊びを取り入れた制作を行っています。どんな飾りができるか楽しみに！



のり遊びでは、色々な形を選んで、指先に糊をつけ、貼っていきます。色や形・貼り方にこだわりながら楽しむ姿が見られました。

水遊び

毎日暑い日が続いています。最初は手足で水の感触を楽しんでいた子どもたちでしたが、遊びを重ねていくにつれ、徐々にダイナミックになっていき、腹ばいになり全身で水に触れる姿が見られるようになってきました。これからも安全に留意しながら水遊びを満喫していきたいと思っています。



ポタポタ…落ちる水滴を見つめたり、カップで水をすくったりと夢中です。

ワニになりきって、プールの中を行ったり来たり、水の中でジャンプしたりして楽しんでいます。



異年齢交流

異年齢で過ごす中で様々な姿がみられます。

一緒に「ねんねー」環境や関係を通して心も体も大きくなっていく子どもたちです。



ひとりが手を繋ぐと「ぼくも！」「わたしも！」と大きな輪が広がります。